

Universidad del sureste

catedratico :

lic tahiri de los santos hernandez

alumna :

itzury manuela aguilar garcia

materia :

procesos culturales

tema :

analisis "introduccion"

carrera:

trabajo social y gestion comunitaria

grado: 6° cuatrimestre

grupo: unico

fecha de entrega:

pichucalco chiapas a 16 de mayo de 2020



Analisis

Chico mendez nacio el 15 de diciembre de 1944 fue un recolector de caucho, sindicalista y activista ambiental brasileño fue un hombre que Luchó de manera pacífica contra la extracción de madera y la expansión de los pastizales sobre el Amazonas hasta que fue asesinado por rancheros asesinado el 22 de diciembre de 1988, en Xapuri, pequeña ciudad de la Amazonia brasileña días antes de sus asesinato escribió lo siguiente el dia que yo muera no me lleven flores porque lo arrancaran de la selva solo quiero que mi asesinato sirva para acabar con la impunidad de pistoleros esta pequeña frase me dio a entender que en el mundo hay mucha injustia de personas que solo se preocupan de si mismos y de su bienestar sin embarco en el mundo hay personas como chico mendez que no solo buscaba el bienestar de si mismo si no tambien de la sociedad con el objetivo de hacer cambiar a la a esta Chico Méndez fundó un sindicato de recolectores de caucho y conductores de camiones en un intento por preservar sus trabajos y la selva tropical al mismo tiempo tuvo un papel importante en la fundación del consejo nacional de los recolectores de caucho y la creación de la propuesta de reservas extractivas para los recolectores fue el primer presidente en 1984 Chico Méndez fue asesinado ,frente a su casa el 22 de diciembre de 1988 después de su asesinato más de treinta entidades sindicales, religiosas, políticas, de derechos humanos y ambientalistas se juntaron para formar el comité Chico Méndez, que exigió tanto nacional como internacionalmente que el crimen no quedase impune fue un hombre que siempre estuvo trabajando para que la sociedad diera un cambio tanto económico como social y logro muchas cosas como tener instituciones es por ello que el pueblo exigió que su muerte no que daré impune.